

## PRESSEINFORMATION

### **ERLUS ehrt 15 Jubilare:**

#### **Langjährige Verbundenheit in schnelllebigen Zeiten**

Neufahrn i. NB, 28. Juni 2019. Die ERLUS AG hat am Firmensitz in Neufahrn ihre langjährigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter geehrt. Im Rahmen der alljährlich stattfindenden Feier gratulierte das Unternehmen in diesem Jahr 15 Jubilarinnen und Jubilaren zu 40, 25 und 10 Jahren Betriebszugehörigkeit. Sie erhielten von Vorstand und direkten Vorgesetzten ein Geldgeschenk. Die mit 40- und 25-jähriger Betriebszugehörigkeit bekamen zusätzlich eine Urkunde des Freistaates Bayern.

Karl Brattinger, Christine Braun, Helmut Lederer, Alfred Mirlach, Johann Stangl und Johann Zellmeier feiern ihr 40-jähriges ERLUS-Jubiläum. Sie begannen ihre Laufbahn bei dem Hersteller von Tondachziegeln und Kaminbaustoffen im Jahr 78/79. „Das war die Zeit, als der HSV noch Deutscher Meister wurde, die islamische Revolution im Iran die 2. Ölkrise verursachte und der Hit Y.M.C.A von den Village People die Radiosender rauf und runter lief“, erinnerte Hoffmann. Daniela Angerbauer, Otmar Buchner, Johannes Jakob, Gabriele Spierer, Alexander und Christian Wimmer starteten vor 25 Jahren bei ERLUS. Dominik Ammer, Torben Lange und Markus Marklstorfer sind seit zehn Jahren bei ERLUS beschäftigt.

#### **Verbundenheit garantiert den Unternehmenserfolg**

„Wir sind so erfolgreich, weil wir langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben, die unser Qualitätsbewusstsein verinnerlicht

haben. Sie tragen ihre Erfahrungen engagiert an die jeweils nächste Generation weiter“, betonte Vorstand Peter Hoffmann im Beisein von Vertretern der Personalabteilung sowie der Betriebsräte. Er sei sehr stolz darauf, eine so treue Belegschaft zu haben. „Wer 10, 25 oder gar 40 Jahre bei ERLUS beschäftigt ist, bekennt sich zu unserem mittelständischen Unternehmen und seiner Philosophie. In unserer schnelllebigen Zeit mit ständig wechselnden Arbeitsverhältnissen ist diese Verbundenheit eine Ausnahme geworden“, so Hoffmann.

Foto:



*BU: 15 Jubilare ehrte die ERLUS AG am 28. Juni 2019 in Neufahrn.*

**ERLUS – heute:**

***Die ERLUS AG gehört zu den führenden Herstellern von Dachkeramik und Schornsteinsystemen in Deutschland. Das mittelständische Unternehmen produziert an den Standorten Neufahrn und Ergoldsbach (Niederbayern) sowie in Teistungen (Thüringen). Die Tondachziegel von ERLUS zeichnen sich vor allem durch Premiumqualität und hochwertiges Design aus. Gleich mehrere Dachziegel erhielten u.a. den begehrten iF Design Award. Die vom Institut Bauen und Umwelt e.V. verliehene Umwelt-Produktdeklaration (EPD) für die Dachziegelherstellung bestätigt die bereits seit Jahren gelebte Nachhaltigkeitsstrategie des Unternehmens in Entwicklung und Produktion. Neben hochwertiger Dachkeramik und zukunftsorientierten Schornsteinsystemen bietet ERLUS***

**mit Via Vento S zudem ein universelles Lüftungsnetzwerk für Einfamilienhäuser an, welches auch für Passivhäuser bestens geeignet ist.**

Für weitere Informationen:

ERLUS AKTIENGESELLSCHAFT  
Hauptstraße 106  
84088 Neufahrn i. NB  
Telefon: +49 (0)8773 18-134  
Telefax: +49 (0)8773 18-140  
E-Mail: [presse@erlus.com](mailto:presse@erlus.com)  
Homepage: [www.erlus.com](http://www.erlus.com)

Engel & Zimmermann AG  
Unternehmensberatung für Kommunikation  
Schloss Fußberg, Am Schlosspark 15, 82131 Gauting  
Tel. 089/89 35 63 3  
Fax 089/89 39 84 29  
E-Mail: [info@engel-zimmermann.de](mailto:info@engel-zimmermann.de)